



La « LADY CUP », épreuve fun et glamour, se positionne déjà comme l'évènement féminin à ne pas rater en 2012. Et c'est le Circuit International de Lavelanet qui aura l'honneur d'accueillir cette course, les 7 et 8 avril prochain.

Tout sera mis en place pour que ces demoiselles et ces dames se sentent chez elles, au pied des Pyrénées, pour un week-end de course où, pour une fois, elles seront les reines du spectacle.

Tout a été pensé pour « comprimer » les coûts au maximum. Ainsi, comme chacune a un travail, un rythme scolaire ou encore une vie de famille, le roulage sera interdit le vendredi. Et le lundi, férié, permettra de regagner tranquillement son foyer. Le matériel sera le classique « Nationale » avec le poids de la Coupe de France (145 kg). Les essais libres, le samedi, devront obligatoirement être faits avec des « vieux » pneus, qui seront marqués, tandis que les 4 pneus Dunlop de la course seront à acheter sur place puis tirés au sort.

Pour que chacune puisse exprimer son talent, trois tranches d'âge (- 18 ans, 18-32 ans, + 32 ans) permettront d'établir trois classements distincts en plus du classement général.

Une grande attention sera aussi portée à l'égalité sportive et technique avec une flopée de commissaires qui veilleront au grain et qui se montreront intraitable comme le veut la tradition à Lavelanet.

Sur le spectaculaire tracé Ariégeois, qui accueillera en juin, la « National Serie Karting » puis le « X30 challenge Europa », les filles devraient s'en donner à cœur joie et proposer un spectacle haut en couleur.

Adeline Prudent, Ophélie Carlin, Lucile Cypriano et Marion Baudoin font partie des valeurs sûres du peloton mais elles devront se méfier des petites nouvelles comme la Paloise Charlotte Lionet ou encore Jennifer Rayssiguier. Quant à Pauline Pourchaire et Marion Plantevin, leurs performances, le week-end dernier, lors de la première journée du Trophée Vincent Sanchez et Julie Tonelli, ne sont pas passées inaperçue du côté du chronomètre. Notons enfin, la participation de l'Allemande Peggy Ristok qui déboulera de Hambourg, spécialement pour cette course.

Les 7 et 8 avril prochain, la première édition de la « Lady Cup » marquera les esprits.

Renseignements et inscription :

Olivier Cèbe (victoryconcept@hotmail.com)

Jean-Claude Sanchez (sanchez.jean-claude@wanadoo.fr)